

Cobre y hierro anotan alzas y el dólar apenas se estabiliza



El cobre cerró esta jornada en la Bolsa de Metales de Londres con una nueva alza del 0,17%, hasta alcanzar los US\$4,36288 la libra al contado, mientras que los futuros a tres meses superaban los US\$4,51 la libra en la Bolsa Comex de EE.UU., luego de que ayer China anunciara medidas para estimular su economía.

En este contexto, el mineral de hierro subió por segundo día y rozó los US\$100 la tonelada al contado, mientras que los futuros en China llegaron a US\$101,01, lo que impulsaba con fuerza y por segunda jornada consecutiva las acciones de CAP. La positiva evolución de ambos *commodities* gatilló una leve estabilización del dólar interbancario (que ayer bajó -1,17%), que al mediodía retrocedía levemente -0,04%, hasta los \$910,41.